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RSPG 

Réunion du Comité Directeur du 8 Janvier 2024 

 

 

Membres présents : 
Mesdames : Florence Bompar, Claude Cottereau, Geneviève Guinnepain Simone Borel, Catherine Varin 
Messieurs : Henri Cirera, Jean François Monnet, Daniel Bérard, Richard Mazzella.    

 Invités : Sylvie Vancayseele, Catherine Denis, Gérard Varin et Fabio Sauveur (Excusé)  

  

 La séance débute à 14 h. 

Ordre du jour : 

1 - Approbation du compte-rendu de la réunion du 9 Octobre 2023 

1.1    Approuvé à l'unanimité. 

1.2    Information sur le fonctionnement du CODIR aux invités :  

4/5 réunions par an. Information sur les commissions : Claude gère les activités Aquagym et GMF. Jean 

François est responsable de la commission des sports d'opposition (Tennis de table, Tennis et 

Pickleball), Les responsables d’activités sont Marie Pierre Escalle pour le tennis et Catherine D. pour le 

pickleball et Joël Bouchard pour le Tennis de Table. Simone est responsable de la commission 

randonnées pédestres et Gérard Varin va remplacer Henri pour la gestion de la commission neige. Daniel 

est le référent tourisme (séjours).  La commission animateurs est sous la responsabilité de Simone Borel 

depuis le décès de Dominique Marais et Henri s’occupe de la commission communications avec l’aide 

de Gérard pour le site et souhaiterait qu’un groupe communication soit formé.  

 

2 -       Point sur les inscriptions et les activités depuis le 1
er

 septembre 2023   
 

2.1 -  Evolution des effectifs du club : les effectifs s'élèvent actuellement à environ 352/355 adhérents. 

Les personnes d'un autre club FFRS adhérant à notre club doivent payer la part club soit 10€ suppl. Il est 

rappelé que toute personne d’un club du Coders 05 peut participer à une activité d’un autre club sans 

contrepartie … 

 

2.2 -  Point sur les activités à la fin de 2023 :   

Jean François nous fait un topo sur les activités suivantes : 

Le tennis : sur les 5/6 pratiquants,  3 sont blessés. 

Le tennis de table : tout se déroule très bien. Activité très fréquentée et assiduité des pratiquants. Il a été 

organisé à la fin de l'année dernière un mini tournois entre pratiquants pour égayer le groupe. Le 

gymnase Centre sera bloqué sur le mois de janvier et début février à cause du rallye de Monte Carlo 

mais toujours accessible le mercredi de 14h 30 à 16 h30. En ce qui concerne la salle Patac, elle ne sera 

plus accessible le temps de travaux pendant les vacances scolaires d’hiver (du 26/02 au 10/03) et de 

printemps (du 22/04 au 5/05) en raison de travaux destinés à la réfection de la cuisine et isolation de la 

toiture. 
Le Pickleball : Catherine D. nous informe que des tracés sur un terrain de tennis seront effectués et 

refaits afin de permettre la création de trois courts, au printemps, car il y a 25 à 27 adhérents inscrits 

maintenant à cette activité et une petite vingtaine de pratiquants réguliers. Les frais engagés seront pris 

en charge par l’ASCEE, les tracés par les pratiquants du Pickleball.. 
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GMF : Claude nous confirme que les ballons pour la GMF (promis par Mr Galland, représentant de la 

mairie, lors de l'AG du 20 octobre) ont été achetés. La facture a été envoyée à la mairie. Il faudrait 

pouvoir installer deux barres dans la remise de la salle pour ranger les ballons un peu encombrants en 

hauteur 
 En acheter 2 reviendrait à 20 €. A suivre par Claude Cottereau mais avant de réaliser la pose des 

supports,  il sera nécessaire de demander l’accord de l’ASCEE, qui est propriétaire des locaux. 
 

Aquagym : Fathi va se faire opérer prochainement. Son remplacement durant son absence sera assuré 

par Pauline qu’Henri et Claude recevront mercredi 10 janvier. 
 

Activ'Mémoire : Bonne ambiance, convivialité. Une adhérente, Martine Escallier, intéressée pour 

assumer un cours, sera reçue mercredi 10 janvier par Henri et Catherine Galli.   
 

Hatha Yoga : Nathalie souhaiterait arrêter son activité à la fin de la saison 2023/2024. Il faudra retrouver 

une animatrice (-eur) pour reprendre cette activité et étudier avant la fin de la saison si nous souhaitons 

continuer le yoga, ce qui serait souhaitable, ou bien proposer une autre activité pour occuper le créneau 

disponible du mercredi matin. Henri et Claude se chargeront de contacter une nouveau (elle) professeur 

de yoga ou d’une autre activité en salle.  A voir avant l'été… 

 

Les randonnées pédestres : Simone nous confirme que, malgré un manque d'animateurs,  quasiment 

toutes les sorties ont été assurées grâce aux animateurs qui se sont proposés lors de l’établissement 

des programmes hebdomadaires. Les sorties du jeudi en Automne ont été perturbées par la météo si 

bien que les sorties du dimanche étaient très recherchées (quelquefois 34/38 participants par randonnée). 

De nombreux séjours ont été effectués en juin, juillet et septembre et se sont bien déroulés.  
 

2.3 – Les formations BAF en cours : 

Sylvie va bientôt partir en formation " raquettes à neige"  

Hervé Gander commence demain sa formation " ski de piste " à Valmeinier. 

Catherine D attend la date pour sa formation M2 au "ski de fond", non encore programmée. 

La formation au tennis de table de Jean François pourrait bénéficier d’une validation de la FFRS. 

 
   

2 – Informations sur la situation de la FFRS :  

Point 3-1 : Incidence de la démission de la Présidente FFRS 

 Un BUREAU et un CODIR sont convoqués pour le mercredi 10 janvier. Il faudra voter pour rempla-

cer La Présidente Yolande GUERIAUD, mais aussi la Vice-Présidente en charge notamment de la 

Formation, Marie Christine BLACHE. La situation provoquée par la mise en place de FFRS 360 est 

catastrophique. Il faudra trouver des solutions pour stabiliser le logiciel des prises de Licences, mais 

aussi voir ce qui a été prévu pour le Logiciel FORMATION, point fondamental pour notre Fédération. 

On verra ensuite comment traiter « les séjours ». Daniel GHYS s’arrête mi-février, nous réfléchissons 

aux structures à mettre en place, en incluant un peu plus les salariés. 

Point 3-2 : Situation Financière de la FFRS 

 La FFRS a demandé et obtenu un prêt bancaire de 400 K€, qui permettra de rester « positif » en 

Banque, mais ceci n’est pas suffisant pour stabiliser puis développer à nouveau cette belle structure. 

Des groupes de travail vont se mettre en place au plus vite pour redéfinir les priorités. Le Budget 

d’exploitation fait ressortir une perte de 500 K€. Il faut noter que le Commissaire aux comptes a déci-

dé d’amortir les logiciels sur 10 ans, ce que les Trésoriers avaient considéré comme une erreur ; Nous 
avions suggéré d’amortir sur 5 ans. Le fait de passer de 10 à 5 ans augmentait la perte prévisionnelle 
de l’exercice en cours de -300 K€, ce qui faisait passer le résultat de -500 à – 800 K€ 

  

4 – Affectation de la subvention proposée par le CODERS  
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4.1 -   La proposition de la section VTC VAE concernant l'achat d'une remorque est annulée par 
Jean Louis Nicollet qui confirme que la section VTC louera une remorque lors des séjours et sorties ou 

lorsque ce sera nécessaire. Le coût sera pris en charge par les participants   
4-2 Proposition de Henri d'acheter un GPS qui devra être utilisé par les animateurs lors des sorties 

non retenues 
4-3 Proposition de Simone de renouveler les trousses de secours donc 35 trousses plus des poches de  
Froid, des kits de compression, des garrots. Proposition retenue. 

4-4 Proposition de Daniel de renouveler le matériel informatique avec une imprimante 

multifonctions. Proposition retenue. 

4-5 La proposition de ne pas faire payer la part du club aux animateurs a été évoquée mais elle est 

seulement de 10€. Cela complique un peu la gestion lors des inscriptions. 
4-6 Proposition d'acheter 3 filets pour les tables de tennis de table soit environ 120 €. Proposition 

retenue. 

 

 

5 – Situation financière de la RSPG  

 

5-1 Point de début d'année par la trésorière : 

  

Les recettes liées aux inscriptions sont pratiquement terminées pour la nouvelle saison. Le solde est 

positif au début Janvier, les dépenses sont de 48 000 € et les recettes de 58 000 €. Un livret A ouvert à la 

Caisse d'Epargne avec un dépôt de 20 000 € au départ a rapporté 510 € d’intérêts. 

 

5-2 Aides et subventions institutionnelles : 
 

Une demande de subvention de la ville de Gap par le biais de l’OMS a été faite par Henri pour un 

montant de 700€ légèrement supérieur à l’an passé. 
Une demande faite au Conseil Départemental la saison dernière n'a pas reçu de réponse. Nous avons 

renoncé cette année à la rééditer. Il faudrait peut-être que cette demande soit faite par le CODERS.
    

  

6- Questions diverses 
 

6-1 Proposition de séjour par Claudine Ganguet qui a reçu un mail de Daniel Yvert d'un club affilié à 

la FFRS pour 14 personnes à Cancale (à côté de Saint Malo) du 24 au 29 juin (55 € / personne en 

pension complète). Ce séjour sera proposé sur le site de la RSPG. 

 

Proposition de séjour par Jean Louis Nicollet dans l'Ubaye les 6, 7 et 8 Juillet. Randonnées de niveau A.   

Ce séjour sera publié sur notre site au plus tôt. 
  

Pascal Masse, président de la Prévention Routière nous a proposé par le biais de Daniel Bérard de 

participer à une opération de prévention pour les élèves des écoles primaires de la ville Nous avons 

accepté de participer après l’accord de notre section VTC. Cette opération aura lieu le mercredi 12 juin 

dans les rues de Gap. Seront impliqués les adhérents de notre section VTC pour suivre les enfants sur le 

parcours et d’autre pour assurer le guidage aux carrefours sur le circuit. En échange seront offertes deux 

séances gratuites de prévention routière pour les adhérents de notre club cet automne.  

 

 

 

 

Organiser avant fin Mars la fête de la neige. Il est demandé à Gérard de trouver une station de ski pour 
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les skieurs (de piste et de fond) et les raquetteurs ainsi qu'un restaurant pour accueillir une trentaine de 

personnes. 
 

Permettre l'accès au wifi de notre box à d'autres clubs présents dans l'immeuble Dum'art tel que l'ABRG 

en partageant le coût de l’abonnement. Henri a fait une réponse favorable à l’ABRG et nous attendons 

leur décision. 
     
   

7- Date prochaine réunion :  Lundi 22 Avril à 9 h dans notre local de la maison Dum'Art. 
 

 

Le Président        Le Secrétariat 

Henri Cirera       Catherine Varin / Florence Bompar 
 


